

## Championnat de France: deux podiums pour l'Éveil

Les 9 et 10 juin aux championnats de France de tennis de table handisport à Angers, trois joueurs de l'Éveil mendois représentaient la ville de Mende et la Lozère. Guillaume Lambert jeune joueur montant en Classe 2, Bernard Zassot et François Geuljans en Classe 3.

Dans la compétition individuelle Guillaume Lambert termine 7<sup>e</sup>. Bernard Zassot sort de poule mais s'incline en quart de finale. Il se classe 8<sup>e</sup>. François Geuljans termine premier de poule, s'impose logiquement en quart de finale et perd à la belle en demi-finale après un match disputé face à Sylvain Noël. Pour terminer la saison en beauté, François s'imposera pour la 3<sup>e</sup> place face à Stéphane Gil-Martins, encore une fois à la belle avec presque tous les sets joués aux avantages. Même s'il peut avoir un petit regret de ne pas passer en finale, objectif podium rempli pour François Geuljans qui ramène une belle médaille de bronze.

Il y avait également une compétition en double durant ces championnats de France. Guillaume et François ont participé au double messieurs. Ils s'inclinent en quart de finale face aux champions de France 2018. Bernard participait au double mixte avec Claire Launay de Panazol. Ils terminent vice-champions de France 2018 et rapportent une belle médaille d'argent dans leurs valises.

